夗

世論 カゞ め

死刑に いて考えてみませんか

DEATH

東京拘置所のそばで死刑について考える会 東京都荒川区南千住一-五九-六-三〇二 「「そば の会か

http://sobanokai.hanamizake.com/

います。 るのは日本も含め中国やイランなど五五ヶ 行」しないことで事実上の廃止国になって 刑制度」を維持し「執行」を繰りかえし います。この制度をいまだに存置させてい 先進国と言われる国々を筆頭に世界のいます。 だせいさんもご存じのように、この国な くに は 死し て

ており、 当でないと考えている。」と述べています。 罪については死刑もやむを得ないと考え 曲にしているのです。 %の人でがこの制度を肯定しています 確かに、グラフでも分かるように八〇・八 「国民世論の多数が極めて悪質、凶悪な犯〇七年に閣議決定された政府答弁書では つまり、世論を死刑制度維持の大きな理 (中略)死刑を廃止することは適

国と少数派です。 死刑制度を堅持する理由について、二〇

死刑制度についての世論調査(2019年の内閣府調査 「死刑もやむを得ない」80.8% 廃止すべきだ9%、分からない10.2% 80.8 80 70 60 50 10.2

グラフ作成 by T.K

復活はしていません。その他の多くの国々 が必要」と考えているそうです。もちろん、 導で死刑が全廃されました。しかし、その 死刑を廃止してきました。 も世論ではなく、人道的な視点から の人が「一定の殺人の類型には死刑の復活 後も世論調査(二〇一〇年)では七四%も ない」などの理由で、一九九八年に議会主 ら「誤判の可能性がある」、犯罪抑止力が 存置時代は死刑を容認していました。 せん。今では廃止している国々 すべきという世論が多数派だったからで 死刑制度を廃止しています。なぜなので しょうか?それらの国々では死刑を廃止 いました。ところが、今では多数の国々が しょうか?残念ながら、そうではありま 例えばイギリスでは、「人道的 のほとんどの国が死刑を行なつ な見地 の世論も

思います。ただ、人命に関わることはもっなかに、一般的には世論の動向も重要と と慎重に考えるべきと思います。

望みました。しかし、政府はそうした世論 京五輪のとき圧倒的多数の世論が中 を無視してしまったのです。 ずごりん ぬっとうてきたすう せるんごうゅつ「世論」にこだわるなら、コロナ禍中であん 止を の東

名を返上しようではありませんか。 地から判断すべきと思います。 の廃止国同様、世論ではなく そして、この際ですから人権後進国の ともかく、死刑制度の存廃に 人道; う しい 的な見る Ţĸ

か

Ļ

考えてみてください。戦前までは

No.318/2024/06/22

る

?